

# La Corte Electoral oficializa a Yamandú Orsi y Carolina Cosse como presidente y vicepresidenta electos de la nación

Principal



Publicada el: 04/12/24	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-corte-electoral-oficializa-a-yamandu-orsi-y-carolina-cosse-como-presidente-y-vicepresidenta-electos-de-la-nacion\\_10471.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-corte-electoral-oficializa-a-yamandu-orsi-y-carolina-cosse-como-presidente-y-vicepresidenta-electos-de-la-nacion_10471.php)

**LA CORTE ELECTORAL  
OFICIALIZA A YAMANDÚ  
ORSI Y CAROLINA COSSE  
COMO PRESIDENTE Y  
VICEPRESIDENTA  
ELECTOS DE LA NACIÓN**

*Principal*

*La Corte Electoral oficializa a Yamandú Orsi y Carolina Cosse como presidente y vicepresidenta electos de la nación*

"Orsi destacó la importancia de estas formalidades para consolidar la credibilidad de nuestro sistema al recibir la certificación de la Corte Electoral."  
"

Proclamación de Orsi y Cosse

## **La Corte Electoral proclama a Yamandú Orsi y Carolina Cosse como presidente y vicepresidenta**

En una sesión extraordinaria, la Corte Electoral proclamó oficialmente a la fórmula integrada por Yamandú Orsi y Carolina Cosse como presidentes electos de la República.

La ceremonia estuvo encabezada por el presidente de la Corte, Wilfredo Penco, quien inició la sesión con la lectura del acta correspondiente.

Durante el acto, la secretaria actuante, María Clara Vera, entregó las certificaciones pertinentes a los nuevos mandatarios.

Tras el segundo escrutinio, se contabilizaron un total de 2.436.780 votos, de los cuales la fórmula Orsi-Cosse obtuvo 1.212.833 votos.

En contraposición, la fórmula blanca recibió 1.119.537 votos.

### **Agradecimiento y Reflexiones**

Carolina Cosse expresó su “profundo agradecimiento” hacia la Corte Electoral por su labor sostenida a lo largo de los años.

“Desde la recuperación de la democracia en adelante, que es cuando yo la conozco, varias veces he dicho que como funcionaria pública fui a las capacitaciones e integré mesas y siempre terminé la jornada orgullosa de la democracia de mi país y orgullosa de mi condición de uruguaya”, afirmó Cosse. Por su parte, Yamandú Orsi destacó la percepción que otros países tienen sobre la democracia uruguaya, resaltando la importancia de estas formalidades. “Estos procedimientos son los contenidos que le dan fortaleza a la credibilidad de nuestro sistema”, señaló Orsi, enfatizando el valor de la institucionalidad en el país.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# LA CORTE ELECTORAL OFICIALIZA A YAMANDÚ ORSI Y CAROLINA COSSE COMO PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTA ELECTOS DE LA NACIÓN

La corte electoral oficializa a Yamandú Orsi y Carolina Cosse como presidente y vicepresidenta electos de la nación

## Tags

formalidades, electoral, carolina, orgullosa, credibilidad, uruguay, agradecimiento, presidente, recibir, sistema, consolidar, democracia

## Noticias relacionadas

- 4.4 \*** *La Corte Electoral oficializa hoy la elección de Yamandú Orsi y Carolina Cosse como presidente y vicepresidenta del país*
- 4.4 \*** *Yamandú Orsi y Carolina Cosse se encontraron para afinar detalles sobre los trabajos de transición*
- 4.4 \*** *Cosse se reunió con el embajador de China para dialogar sobre el Tlc, avances en ciencia y tecnología, y la conectividad eléctrica entre ambos países*
- 3.8 \*** *Yamandú Orsi después de su triunfo electoral: "Seré el presidente que siempre priorice el diálogo"*
- 4.0 \*** *Encuentro inaugural entre Yamandú Orsi y Carolina Cosse, con buenas expectativas aunque sin anuncios significativos*
- 4.0 \*** *La Corte Electoral anunciará de manera oficial la fórmula presidencial y se prepara para enfrentar sus próximos retos*
- 4.7 \*** *Líderes internacionales expresan sus congratulaciones a Yamandú Orsi por su victoria en las elecciones*
- 3.7 \*** *Carolina Cosse expresó su deseo de "revitalizar la bancada"*

*bicameral femenina" en el Parlamento*

**4.9 \*** *Corte Electoral expresa satisfacción por la labor cumplida en el balotaje*

**3.8 \*** *Carolina Cosse y Beatriz Argimón se encontraron en el Palacio Legislativo para dar inicio al proceso de transición*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024